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Je m'oppose au projet Énergie Saguenay de GNL Québec ainsi qu’au projet Gazoduq associé, parce-que 
c'est un projet n'ayant aucun avantage pour les citoyens du Québec, plus globalement, les habitants de la 
planète!
Avec toutes les statistiques qu'on voit de nos jours sur le réchauffement climatique et sur l'urgence d'agir 
pour sauver notre planète, je ne comprends pas qu'un projet comme celui-ci puisse voir le jour.
Même si ça aiderait grandement l'économie du Québec (ce qui n'est même pas le cas), ce projet ne 
vaudrait pas la peine.
Ça ne vaut pas la peine de polluer autant notre belle planète et de mettre en danger plusieurs espèces 
animales.
Non pas seulement les animaux, mais aussi la vie des personne du futur, pour lesquelles nous travaillons 
si fort pour qu'ils aient la meilleure qualité de vie possible.

Mathieu Lavoie

RousselCynthia
Tampon 
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